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Il giorno 20 del mese di novembre dell’anno 2019 alle ore 18:45, su convocazione del Presidente 

del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia alla Cascina Riscatto di via Tiziano, il Consiglio di 

Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Situazione polivalente  

3. Incontro con dirigente scolastico 

4. Mese della pace 

5. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Silvana di Tuoro. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA X  

2 DI TUORO SILVANA X  

3 DONINELLI AUSILIA X  

4 FRASSI MAURIZIO X   

5 GALEAZZI GALEAZZO X  

6 TOMASINI FRANCESCO X  

7 VENTURELLI GIUSEPPE X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1° : Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale, eseguita la correzione di un refuso nell’indicazione della data, non 

essendovi pareri contrari il Consiglio approva. 

 

Punto 2° : Situazione polivalente 

 

Viene letta la relazione del progetto polivalente stesa dalla Consigliera Doninelli, a chiusura del 

lavoro congiunto svolto con i Consiglieri Frassi e Asolini e a seguito della riunione svolta con 

l’artista. A seguito di discussione, si concorda che i consiglieri faranno pervenire via mail le 

eventuali correzioni che vogliano apportare. 

 

Punto 3° : Incontro con dirigente scolastico 

 

Il Presidente illustra al Consiglio quanto emerso nel colloquio svoltosi con il Dirigente scolastico, al 

quale hanno partecipato anche i Consiglieri Doninelli, Frassi e Venturelli; questi ultimi integrano 

l’esposizione del presidente con le proprie osservazioni. 

Raccolte le osservazioni del resto dei consiglieri, il Consiglio ritiene che il prossimo passo debba 

essere quello di risentire le insegnanti e, raccolto il loro contributo, preparare il progetto di 

riqualificazione da presentare al Comune. 

 

Punto 4° : Iniziative per il mese della pace 

 

Il Consigliere Venturelli espone il piano delle iniziative che si terranno a gennaio, illustrando le date 

degli incontri e le varie realtà aderenti.  

Informa che settimana prossima si terrà una riunione organizzativa e della necessità di predisporre il 

volantino dell’iniziativa. 

 

Punto 5°: Varie ed eventuali 



 

 La Consigliera Doninelli fa il punto sulle iniziative plastic free. 

 Il Presidente informa che è stato fissato per il 27 novembre, alle 20:30 presso la Casa delle 

Associazioni il laboratorio di mappatura dei servizi ecosistemici culturali. 

 Il Presidente ricorda che il 22 novembre si terrà il prossimo incontro dei venerdì della 

sostenibilità. 

 Il Presidente informa che gli incontri di formazione per i presidenti e vice presidenti sono stati 

aperti anche agli altri membri dei CdQ e che il prossimo incontro si terrà il 30 novembre.  

 I consiglieri Doninelli e Galeazzi evidenziano le scarse condizioni delle piante in via Tiziano e 

via Botticelli, non da abbattere ma bisognose di manutenzione. 

 Si decide di porre come punto all’ordine del giorno per la prossima riunione la situazione 

dell’area cani. 

 

Prossima riunione di consiglio: mercoledì 6 dicembre ore 18,45. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 20:00. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

     Il Presidente        Il Consigliere verbalizzante 

                   Francesco Tomasini       Silvana di Tuoro 

    


